Kurzweilig und ansteckend

ESSLINGEN: Benefizshow "Hits for Kids"

"Wir möchten ein Podium schaffen, auf dem Kinder und Jugendliche ihr Können in der Öffentlichkeit präsentieren dürfen. Wo sie zeigen können, was sie mit Leidenschaft betreiben: Sport, Tanz, Musik, Theater." Mit "Hits for Kids" erfüllte der Förderverein Lions-Club Esslingen Postmichel diese selbst gestellte Aufgabe zum sechsten Mal. Präsidentin Steffi Bade-Bräuning, ein rühriges Team und 150 Kinder und Jugendliche brachten am Samstagabend eine kurzweilige Benefizshow auf die Bühne im gut besuchten Neckar Forum.

VON GABY WEIß

Der tatkräftige Förderverein hat sich, so Bade-Bräuning, das Wohl der Kinder auf die Fahnen geschrieben: "Für Kinder kann nie genug getan werden, weil sie unsere Zukunft sind." Und die genossen es sichtlich, unter dem Motto "Märchen, Stars und Sternchen" ihr Können zu präsentieren, vom Publikum mit Bravo-Rufen, Szenenapplaus und viel Beifall belohnt. Ein rockiges Feuerwerk in Orange brannte die Rock-'r-Roll-Formation des TSV Notzingen ab. Limited Edition aus Fellbach überraschte mit einem augenzwinkernden Arrangement von Falcos "Der Kommissar". Der Chor des Mörike-

entführte mit Gymnasiums "Flashdance" nach Hollywood. Jungs der Turn-Talentschule Ruit und des Ostfildern Sportvereins demonstrierten vom ersten Froschhüpfer bis zum akrobatischen Flickflack, wie viel Spaß Bodenturnen machen kann. Die Mädchen des Radund Kraftfahrvereins Denkendorf zauberten auf Einrädern elegante Formationen auf die Bühne. Das Kinder-Barockorchester "Die Telemänner" zeigte mit rhythmisch anspruchsvollen Stücken seine Klasse und Mitglieder der Ballettschule Uta Stedler steppten zwei Broadwaynummern, bevor das Junge Musik-theater Esslingen mit seinem "Teufelswerk" sagenhafte Geschichten aus der alten Reichsstadt aufführte Das Programm wirkte ansteckend: In der Pause imitierten Mädchen die Steptänzer, es wurde Rad geschlagen und das Klavier im Foyer getestet. Bei "Hits for Kids" treten alle ohne Gage auf. Mit dem Erlös werden in

Bei "Hits for Kids" treten alle ohne Gage auf. Mit dem Erlös werden in diesem Jahr die Stiftung Jugendhilfe aktiv und das Theodor-Rothschild-Haus bei der Einrichtung eines Band-Raumes mit Musikinstrumenten unterstützt. Elke Schierer, Regionaleiterin der Stiftung, freute sich: "Nur im Spiel und in der Musik können Kinder und Jugendliche ganz bei sich sein. Sie haben enorme Talente, die wir wecken und fördern können."



Mit Bravorufen, Szenenapplaus und viel Beifall wurden die Akteure für ihre rasante Benefizshow "Hits for Kids" belohnt.

Foto: Weiß